## ORGANIZACIÓN MUNDIAL

WT/MIN(96)/ST/124

12 de diciembre de 1996

de liberalización hizo aumentar sensiblemente la tasa media de crecimiento del PIB en el último Plan Cuatrianual, que fue del 8,2 por ciento, mientras que el objetivo fijado había sido del 5,1 por ciento. Además, las exportaciones han aumentado en más del 18 por ciento, y las inversiones extranjeras se han cifrado en más de 5.000 millones de dólares EE.UU.

Esos indicadores positivos demuestran que el desarrollo económico de Myanmar puede contribuir en cierta medida a fomentar la mundialización y la liberalización del comercio internacional. Myanmar también participará activamente en el desarrollo económico de la región asiática.

Permítame pasar a examinar a continuación los temas principales de esta Conferencia Ministerial. La OMC será inevitablemente una organización débil si los Estados Miembros, en particular los países desarrollados signatarios, no cumplen los compromisos por ellos contraídos. La credibilidad y solidez de la OMC dependen enteramente de que los Acuerdos resultantes de la Ronda Uruguay se apliquen cabalmente. Nos quedan algunas cuestiones por resolver. Como todos sabemos, la negociación es un proceso de toma y daca. Vivimos en un mundo de culturas diferentes, situaciones sociales y políticas dispares y distintos grados de desarrollo industrial y económico. Teniendo esto en mente, deben desplegarse todos los esfuerzos posibles para obtener un consenso en torno a las cuestiones pendientes.

La delegación de Myanmar tiene gran interés en que los Acuerdos de la OMC se apliquen plena y prontamente en todos los sectores sin excepción.

Somos plenamente conscientes de que las inversiones extranjeras directas desempeñan un papel importante en el desarrollo económico e industrial de los países en desarrollo. La afluencia de capital y tecnología puede contribuir a aumentar la producción de manufacturas, el empleo, la producción de mercancías y servicios para